

Grußworte zum 25-jährigen Jubiläum der DGfnB

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde,

leider kann ich zu diesem Ehrentag nicht persönlich anwesend sein, doch ist es mir ein besonderes Bedürfnis, der DGfnB zum einen zu gratulieren und zum anderen „Danke“ zu sagen.

Gratulieren möchte ich zu 25-Jahren-langer ehrenamtlicher Arbeit. Ich gratuliere zu einer hohen Beharrlichkeit und großem Durchhaltevermögen das Thema der biologischen Wasseraufbereitung zu Schwimmzwecken stärker in das Bewusstsein der Kunden aber auch der GaLaBauern gebracht zu haben und weiter in den Fokus zu bringen.

Ich bedanke mich für die tolle Zusammenarbeit, die sich nicht nur auf die Durchführung der Geisenheimer Erkenntnistage beschränkt. Ein herzliches „Danke schön“ möchte ich im Namen aller Kunden, die durch Ihre und Eure Hilfe nun glückliche Besitzer eines Schwimmteichs in Ihrem Garten sind, an euch hier adressieren

Die erste Veranstaltung, die in Geisenheim stattfand und bei der die Hochschule Geisenheim Gastgeber für die DGfnB sein durfte, war der erste „Schwimmteichkongress“ im Jahre 2001. Das ist nun auch schon 23 Jahre her. Danach wurden aus dem Schwimmteichkongress Schulungen bzw. die „Geisenheimer Erkenntnistage“. Diese fanden dann 2003, 2005 und ab 2011 jährlich statt.

Die Zusammenarbeit zwischen der Hochschule Geisenheim und der DGfnB ist stets von großer Fachkompetenz und dabei gleichzeitig freundschaftlicher und kollegialer Art geprägt.

Mit gewinnbringenden Synergien und stetig hoher Qualität steht der Erfolg seit vielen Jahren auf der Seite der DGfnB, und ich möchte der DGfnB heute zum 25-jährigen Bestehen gratulieren. Gleichzeitig möchte ich mich im Namen der Hochschule Geisenheim und auch persönlich für die wertvolle Zusammenarbeit in den letzten Jahren bedanken und freue mich über die weitere Kollaboration.

Ich möchte es in einem Satz zusammenfassen:

„Mit der DGfnB geht die Hochschule Geisenheim gerne baden!“

Mit allerbesten Grüßen,

Andreas Thon Geisenheim, den 20.02.2024

